

Gelatissimo EXCLUSIVE



**Impianto refrigerante ad alta efficienza,
potente motore di mescolamento.**

**High efficiency cooling system,
powerful direct drive system.**

**Höchst effizientes Kühlsystem,
stark Direktantrieb**

Tutto il gelato che volete con la Gelatissimo Exclusive di Nemox!

1,7 litri di gelato, sorbetti, granite, yogurt gelato si possono preparare sia nel cestello fisso in acciaio, che nel cestello estraibile. Molto facile da usare. Accendere la macchina. Versare gli ingredienti. Entro 20-30 minuti gusterete un ottimo gelato! Grazie al potente impianto di raffreddamento autonomo a compressore, si possono ottenere più gusti in breve tempo.

Potente motore di miscelazione. Grande capacità da 1,7 litri.

Fornita con cestello estraibile in acciaio inox, dosatore e paletta per gelato.

L'impianto frigorifero è conforme alla normativa sull'ambiente a salvaguardia dell'ozono.

All the ice cream you want with the Gelatissimo Exclusive machine by Nemox!

1.7 liters (1.8 Qts) of gelato, ice creams, sorbets, granitas and frozen yoghurt can be obtained in both the fixed stainless steel bowl and in the removable one. Very easy to use. Just turn on the switch and pour the ingredients in the bowl.

In 20-30 minutes a superb gelato or sorbet or ice cream will emerge from your machine!

Thanks to its powerful refrigeration system, more flavours can be produced in short time. Professional refrigeration system. Powerful mixing motor. Large 1.7 l. (1.8 Qts) capacity. Comes with a removable bowl Stainless steel, and ice cream spatula and a measuring cup. The refrigeration system complies with environmental regulations protecting the ozone layer.

Eis nach Lust und Laune mit der Gelatissimo Exclusive by Nemox!

1.7 Liter Eis, Sorbett, Granita, Frozen Joghurt können entweder im festen oder im entnehmbaren Behälter hergestellt werden. Sehr einfach im Gebrauch. Die Maschine einschalten, die Zutaten einfüllen und nach 20-30 Minuten werden Sie ein köstliches Eis genießen können. Dank der leistungsstarken Kühlanlage können in Kürze verschiedene Eissorten hergestellt werden. Das Gerät ist mit einer professionellen Kühlanlage mit Kompressor ausgestattet. Leistungsstarker Rührmotor. Grosses 1,7 Liter Fassungsvermögen. Mitgeliefertes Zubehör: 1 herausnehmbarer Edelstahlbehälter, 1 Spachtel, 1 25 cl-Messbecher. Die Kühlanlage ist FCKW-frei und entspricht somit den Umweltnormen zum Schutz der Ozonschicht.

Gelatissimo EXCLUSIVE	Color	ART.	EAN	1		265x385x225 mm		11,6 kg
	●	0036610260	8024872130599					
	○	0036610250	8024872130766					